

Pont-Scorff

Strapontin. Plus de 200 spectateurs



Une centaine de spectateurs ont assisté à chacune de deux représentations du spectacle.

C'est une clôture de saison ensoleillée à plus d'un titre qu'a vécu le Strapontin, ce samedi 11 mai. Si, en amont, l'équipe de la scène des arts de la parole avait pu être un peu fébrile en raison des craintes liées la météo et à l'occupation de l'espace public, le rendez-vous se tenant hors les murs, au terme de la journée, c'était un satisfecit complet : le public a été au rendez-vous de « 50 mètres, la légende provisoire ». La première représentation de cette création de l'Agence de géographie affective et d'Olivier Villanove a été suivi par près de 100 spectateurs

tandis que la seconde à 19 h, affichait complet avec 110 participants. Un public familial qui a partagé des temps communs mais aussi pu vivre, au sein de groupes, l'une des trois aventures interprétées par les comédiens. Elles les ont conduits de la place de la Maison des princes vers le jardin Zen, l'espace vert de la Maison des associations, la cour pavée du presbytère...

Petite frustration de ne pouvoir vivre que l'une des situations, une dizaine de « primo » participants ont donc choisi de revenir à la seconde pour

appréhender un autre parcours.

Une création qui abordait le questionnement sur la place des enfants dans l'espace public et qui a séduit au vu des réactions et qui a titillé nombre de parents et les a fait sourire, d'aucuns reconnaissant sans difficultés leurs angoisses quand leurs bambins ne sont plus sous leurs regards bienveillants.

La création va quitter le territoire scorvipontain sous le regard bienveillant du Strapontin : la troupe a en effet d'ores et déjà une quarantaine de dates inscrites à son agenda cet été.